
 

 

 

 

 

 

 

平和     茶碗の図 

   人間国宝  荒川豊蔵氏描 

多冶見西 RC創立 10周年記念誌より 

     右写真  虎渓山開山堂                            

 

第 47期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

 

第 2264例会 2012年 12月 20日（木） 

  親睦家族忘年例会 

場所：グランドティアラ 点鐘：午後 6時   

 

本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング    奉仕の理想  

四つのテスト 

会長挨拶 

  委員会報告        

  幹事報告 

  お祝い         親睦委員長 

    お誕生日 

    結婚記念日     

  点 鐘 

 

懇 親 会 

親睦委員長挨拶 

乾杯 

   ミニライブ 

   閉会の挨拶 

   手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

演奏者のご紹介 

フルート 

  鈴木信輝様（すずきのぶてる） 

クラリネット 

  小出紀仁様（こいでのりひと） 

ピアノ          

  濱島由香様（はまじまゆか） 

音楽大学を卒業後、現在は東濃地区を中心に 

演奏活動、後進の指導にあたっている。 

 

  

 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630地区 

12月のお祝い 

お誕生日 

12月 28日  中島竹壽君 

12月 29日  谷口津富君 

12月 13日  松浦紀子様（毅君夫人） 

 

結婚記念日 

12月 2日   各務成喜君 

12月 18日   柘植途始江さん 

事務局年末年始休暇  

12月 28日（金）午後 ～ 1月 6日（日） 

緊急の場合は幹事 080-5295-7602まで 



先週の記録 

◆ 出席報告 免除者 6名内出席者 2名 

 出席者   欠席者  出席率 

  27名    7名  79.41% 

◆ スマイル報告 

    投函者 14名  金額 15,000円 

・忘年例会は 49 名です。楽しみですね！     

加藤真左子 

上半期スマイル残高  503,000円 

 ７月  107,000 10月 86,000 

 8月  102,000 11月 89,000 

 9月   76,000 12月 43,000 

ご協力有難うございます。 

着信書類 

・美濃陶芸協会設立 50周年記念式典の案内 

平成 25年 1月 25日（金）午後 4時 

産業文化センター5Ｆ大ホール   

他クラブ例会変更のお知らせ 

・ 土岐ＲＣ → 12月 22日（土）点鐘 18:00 

        夜間例会のため 「千代田」 

・ 中津川ＲＣ → 12月 29日（土）11:30 

        クラブフォーラム「神戸館」 

今後の予定 

12月 27日（木）特別休会 

12月 28日（金）多治見ＲＡＣ忘年例会 

        午後 7時 「京町ロマンス」 

        出席者：会長・委員長  

1月 3日（木） お正月 3ヶ日の為休会 

1月 4日（金）多治見商工会議所新春賀詞交歓会 

     時間：午前 10時 30分開始 

     場所：産業文化センター5Ｆ大ホール 

1月 10日 定例理事会 3Ｆ特別会議室 11:30 

      新年互礼会 

       お誕生日 結婚記念日のお祝い 

       古希・喜寿・傘寿・米寿のお祝い 

      第 48期第 1回理事会 

       3Ｆ特別会議室 例会終了後 

 

 

 

 

 

 

 

 

半期を振り返って 

幹事 山田正史 

幹事を受ける時に、次期は別に何も無いから例

会を粛々とこなして行けばいいだけなので受け

てもいいか、多少責任もあるからと軽い気持ちで

受けさせて貰ったのですが、これが大きな間違い

だった事を誰が知るものか・・この先は皆様のご

存知の通りですね。 

２ケ月の間大変な日々が続きました。一瞬に１０

ケ月が過ぎて、残りの任期があと２ケ月しかない

と思いました。本当ですよ、こんな気持ちになっ

たのは私の長い人生生活の中で始めてです。 

そして途中にガバナ－の年は 49 期になる事が解

って、またもや一瞬頭の中真っ白ですわ、何でか

解りますかね・・・・・・・解りますよね。 

でもこの様に決定となれば、多治見西ロ－タリ－

メンバ－の”団結力”は強靭ですから何も心配する

必要は無いと思いたいです。いや 思います。 

ご協力のほど宜しくお願い致します。幹事報告の

時も、報告だけをすればいいんですが、例会に余

分な事ですが何か言わねばと思い、自分の経験し

たことを話そうと思って努力をしています。 

会長より多く話すわけにはいきませんからね。 

会長が一番ですよ。 

後期は新入会員増強にメンバ－全員で取り組み

たいと思いますのでご協力をお願い致します。 

情報を寄せて下さい お願い・・・・・・・。 

 

iPad活用報告より 

配布先  

養正小学校 小泉小学校 南姫小学校 

根本小学校 愛児幼稚園 養正幼稚園 

上記の特別支援学級で活用しています。 

多治見市の実践研究の中で、発達障がいのある幼

児、児童にはフラッシュカードを用いた学習が有

効である。iPad はフラッシュカードの作成や提

示が容易に出来るため、学習効果が期待できます。

知的障がいのある児童には一人一台 iPad がある

と、繰り返し学習が行え効果的である。 

台数が増えればこうした学習も可能となります。 

iPad を使った学習が特別支援教育の新たな可能

性に繋がることを期待しています。 

 

←  （左）多治見市教育長 村瀬登志夫様 

   （右）多治見市教育研究所 坂田俊広様 


